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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
vor kurzem wurde die Fraktion CDU/Bund für Magdeburg durch Bürger auf eine Möglichkeit 
hingewiesen, wie durch eine einfache Maßnahme die Weiterentwicklung der leitungsgebun-
denen Dateninfrastruktur in der Landeshauptstadt Magdeburg unterstützt werden kann. 
 
Daher bitte ich heute um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wurde durch die Stadtverwaltung geprüft, ob bei Straßenbaumaßnahmen (städtischen 
wie privaten) die Verlegung von Leerrohren vorgenommen bzw. vorgeschrieben wer-
den kann? 

2. Wenn ja, mit welchen Ergebnis? 
3. Wenn nein, macht es aus Sicht der Verwaltung Sinn, eine solche Prüfung vorzuneh-

men bzw. was spricht von Seiten der Stadtverwaltung dagegen? 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Wigbert Schwenke MdL 
Vorsitzender der Fraktion CDU/BfM  
 


